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PALESTRA

Ariane Viana

Ariane Viana
Estagiária

A Câmara de Taubaté recebeu 
na quinta-feira, 1º, a palestra 
“Regras e desa�os para as elei-
ções de 2024”, ministrada pelo 
jornalista e advogado Marcos 
Limão. A palestra teve como ob-
jetivo apresentar as novas regras 
das eleições deste ano e foi dire-
cionada para os candidatos, as-
sessores e eleitores.

Limão falou sobre a logo-
marca desta eleição, que reforça 
o papel ativo dos eleitores no 
processo de votação, apresentou 
os itens novos, como a verba de 
R$4,9 bilhões, federação, uso de 
inteligência arti�cial, proteção 
de dados pessoais e outros itens. 
Além disso, foi repassado o que 
deve ou não ser feito durante o 
período eleitoral.

Uma das novidades que 
foram incluídas é o uso de inte-
ligência arti�cial, que foi apro -
vada pelo Tribunal Superior 
Eleitoral (TSE) em 27 de feve-
reiro deste ano e acrescentou 
conteúdo às regras da propa-
ganda eleitoral. Entre as re-
gras estão a obrigatoriedade do 
aviso sobre a utilização da IA e 
a proibição de “deepfakes”.

A grande novidade, segundo 
ele, é a Lei Geral de Proteção 
de Dados (LGDP). É necessário 
o consentimento do titular dos 
dados para o envio de propa-
ganda eleitoral, por meio es-

Câmara de Taubaté 
recebe palestra sobre 
regras eleitorais 

crito ou por outro meio que de-
monstre a manifestação de 
vontade do titular. Além disso, 
é necessário um pro�ssional 
encarregado de dados, que seja 

responsável pela intermediação 
com a Autoridade Nacional de 
Proteção de Dados, orientação 
do pessoal de campanha e a co-
municação com os titulares.
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ATOS OFICIAIS Consulte a ordem do dia no 
Câmara Sem Papel

Sessão

144ª SESSÃO ORDINÁRIA144ª SESSÃO ORDINÁRIA
6.8.20246.8.2024

16 horas

EXPEDIENTE

Solenidade comemorativa ao Dia do 
Taxista
Leitura e votação das atas das sessões 
anteriores.
Leitura de documentos procedentes 
do Poder Executivo e de outras origens 
e de proposições apresentadas pelos 
Vereadores.
Discussão e votação de proposições em 
destaque.

ORDEM DO DIA

ITEM 1
1ª discussão e votação do Projeto de Lei 
Ordinária nº 67/2024, de autoria do Pre-
feito Municipal, que dispõe sobre a Ra-
tificação do Instrumento de Alteração 
e Consolidação do Contrato de Con-
sórcio Público do Consórcio Intermuni-
cipal do Serviço de Atendimento Móvel 
de Urgência do Vale do Paraíba e Região 
Serrana e dá outras providências.

ITEM 2
1ª discussão e votação do Projeto de Lei 
Ordinária nº 64/2024, de autoria do Pre-
feito Municipal, que autoriza a abertura 
de crédito especial ao orçamento anual 
de 2024 no valor de R$ 478.465,97 (qua-
trocentos e setenta e oito mil, quatro-
centos e sessenta e cinco reais e noventa 
e sete centavos) para os fins que espe-
cifica e dá outras providências. 
– Há uma emenda.

ITEM 3
1ª discussão e votação do Projeto de Lei 
Ordinária nº 40/2024, de autoria do Pre-
feito Municipal, que dispõe sobre a auto-
rização para abertura de crédito adicional 
suplementar, no valor de R$ 400.000,00, 

para os fins que especifica. 

ITEM 4
1ª discussão e votação do Projeto de Lei 
Ordinária nº 60/2024, de autoria do Pre-
feito Municipal, que autoriza abertura de 
crédito adicional especial no valor de R$ 
60.000,00 para os fins que especifica.

ITEM 5
1ª discussão e votação do Projeto de 
Resolução nº 5/2024, de autoria do Ve-
reador Nunes Coelho, que dá nova re-
dação ao caput do art. 99 da Resolução 
nº 11, de 19 de novembro de 1990 - Re-
gimento Interno da Câmara Municipal de 
Taubaté, para alterar o horário de início 
das sessões ordinárias.

ITEM 6
1ª discussão e votação do Projeto de Lei 
Ordinária nº 90/2023, de autoria da Ve-
readora Talita Cadeirante, que inclui no 
Calendário Oficial de Datas e Eventos do 
Município de Taubaté o Dia do Sociólogo.

ITEM 7
1ª discussão e votação do Projeto de Lei 
Ordinária nº 36/2024, de autoria do Ve-
reador Douglas Carbonne, que denomina 
Prédio Público Professor Eber Cimas Ri-
beiro Bullé das Chagas. 
– Há uma emenda.

PALAVRA DOS VEREADORES

Neneca Luiz Henrique, PDT
Nunes Coelho, Republicanos
Paulo Miranda, MDB
Professor Edson, PSD
Richardson da Padaria, União
Rodson Lima Bobi, PRD
Serginho, PDT
Talita Cadeirante, PSB
Vivi da Rádio, Republicanos
Adriano Coletor Tigrão, Cidadania
Alberto Barreto, PRD
Boanerge, União
Diego Fonseca, PL
Douglas Carbonne, Solidariedade
Elisa Representa Taubaté, Novo

Jessé Silva, PODE
João Henrique Dentinho, PP
Marcelo Macedo, MDB
Moises Pirulito, PL

Plenário Jaurés Guisard, 2 de agosto de 
2024.

Vereador Alberto Barreto
Presidente

Licitação 

EXTRATO DE PRORROGAÇÃO DE EXTRATO DE PRORROGAÇÃO DE 
CONTRATOCONTRATO

Processo: nº. 2173/2021.
Modalidade: Pregão nº. 05/2021.
Contratante: CÂMARA MUNICIPAL DE 
TAUBATÉ.
Contratada: RF ENGENHARIA EM RADIO-
DIFUSÃO LTDA-ME.
Objeto: Prestação de serviços de en-
genharia com especialidade em 
telecomunicação.
Valor Total: R$ 73.200,00 (setenta e três 
mil e duzentos reais).
Prazo: 12 (doze) meses a partir de 02 de 
agosto de 2024.
Dotação Orçamentária: 3.3.90.39.05 - 
Serviços Técnicos Profissionais. 

EXTRATO DE PRORROGAÇÃO DE EXTRATO DE PRORROGAÇÃO DE 
CONTRATOCONTRATO

PROCESSO: nº. 2233/2021.
MODALIDADE: Pregão nº. 06/2021. 
Contratante: CÂMARA MUNICIPAL DE 
TAUBATÉ.
Contratada: NIPCABLE DO BRASIL TE-
LECOM LTDA.
Objeto: Contratação de empresa para 
prestação de serviço de Telecomuni-
cações, com fornecimento de rede de 
fibra óptica Lan to Lan.
Valor Total: R$ 21.528,48 (vinte e um mil, 
quinhentos e vinte e oito reais e quarenta 
e oito centavos).
Prazo: 12 (doze) meses a partir de 05 de 
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ATOS OFICIAIS Consulte os requerimentos no 
Câmara Sem Papel

Requerimento

de Administração Financeira, esclarece 
que o não pagamento das licenças-
-prêmio está embasado no inciso XIX do 
artigo 6º do Decreto 15.787, de 20 de fe-
vereiro de 2024. Conforme estabelecido 
neste dispositivo legal, é explicitado que 
determinadas condições podem ser im-
postas para a concessão de benefícios 
aos funcionários públicos, incluindo a li-
cença-prêmio. Esta medida visa a ade-
quação das despesas governamentais às 
condições econômicas e fiscais vigentes, 
garantindo a sustentabilidade financeira 
do município.
Prefeito Municipal

Requerimento N° 1322/2024
Autor: Elisa Representa Taubaté
Requerer ao Prefeito informações sobre 
o local do equipamento de projeção e 
iluminação comprado para o Teatro Me-
trópole por meio da Emenda Impositiva 
206/2021.

Of. nº 613/2024
Cumpre-nos encaminhar anexas as in-
formações prestadas pelo secretário de 
cultura e economia criativa.
Prefeito Municipal

Requerimento N° 1323/2024
Autor: Elisa Representa Taubaté
Requer informações sobre o exame de 
ultrassom durante a gestação em nosso 
município.

Of. nº 613/2024
A Secretaria de Saúde, por meio da Casa 
da Mãe Taubateana, pela enfermeira 
Erica Roberta Rangel Silva, informa que 
o Centro Da Mulher - Casa Da Mãe Tauba-
teana é local destinado ao atendimento 
especializado aos munícipes de Taubaté, 
como o Ambulatório de Gestação de Alto 
Risco. Esclarecendo que as gestantes de 
baixo risco são acompanhadas nas Uni-
dades Básicas de Saúde. São solicitados 
os exames de acordo com a idade gesta-
cional, na qual foi encaminhada para esta 

unidade, como:
· Exames laboratoriais e USG obstétrico 
(de 1º, 2º e 3º trimestre)
· USG morfológico de 1º e 2º trimestre
· Ecocardiofetal (se foi identificado alte-
ração no USG morfológico)
· Cultura de estreptococos do grupo B
· Cardiotocografia fetal
Os exames estão sendo realizados, de 
acordo com a idade gestacional. Em sua 
unidade, no Ambulatório de Gestação de 
Alto Risco, não há lista de espera, todos 
os agendamentos são realizados no local 
e respeitando a idade gestacional, no 
qual, deve ser realizado. Os exames de 
USG morfológicos estão sendo realizados 
nas gestantes de alto risco, de acordo 
com sua idade gestacional.
Prefeito Municipal

Requerimento N° 1324/2024
Autor: Elisa Representa Taubaté
Requer que designe à secretaria com-
petente que viabilize estudos para ins-
talações de redutor de velocidade e/ou 
lombada e realize pintura de sinalização 
horizontal em frente à EMIEF Sargento 
Everton Verdramel de Castro Chagas 
(Sítio II) localizada rua José Benedito Car-
neiro, Residencial Sítio Santo Antônio.

Of. nº 613/2024
Seguem as informações prestadas pela 
Secretaria de Mobilidade Urbana quanto 
aos itens 1,2, 3 e 5:
Será realizada vistoria no local e entrará 
em sua programação a sinalização no 
local solicitado. Será avaliada a possibi-
lidade de semáforo com botoeira no local. 
Sobre a instalação de lombadas informa 
que, conforme recomendação do Minis-
tério Público do Estado de São Paulo, por 
meio do ofício 15/2021 – 11° pj/kcon In-
quérito Civil 14.0678.0000009/10-6, reco-
menda-se que a Prefeitura abstenha em 
proceder a instalação de novos redutores 
de velocidade (lombadas e lombofaixas), 
sem que antes seja justificada por es-
tudos técnicos. Na Resolução 600/2016, 
que estabelece os padrões e critérios para 

agosto de 2024.
Dotação Orçamentária: 3.3.90.40.99 – 
Outros Serviços de Tecnologia da Infor-
mação e Comunicação – Pessoa Jurídica.

SÚMULA E RESPOSTASÚMULA E RESPOSTA

Requerimento N° 1320/2024
Autor: Elisa Representa Taubaté
Requer informações sobre atualização no 
Cartão Cesta Básica e do plano de saúde 
dos servidores.

Of. nº 613/2024
O diretor do Departamento de Adminis-
tração de Pessoal e Recursos Humanos 
informa que está no aguardo de mani-
festação da secretaria responsável, para 
a atualização da faixa salarial para a con-
cessão das cestas básicas aos servidores 
municipais para a devida finalização. 
Com relação à atualização do valor do 
benefício concedido, tal alteração neces-
sitaria de disponibilidade financeira e or-
çamentária desta Prefeitura para a sua 
execução.
Prefeito Municipal

Requerimento N° 1321/2024
Autor: Elisa Representa Taubaté
Requer informações sobre pagamento da 
licença-prêmio dos servidores.

Of. nº 613/2024
O diretor do Departamento de Adminis-
tração de Pessoal e Recursos Humanos 
informa que as licenças-prêmio não vêm 
sendo pagas por força do disposto no 
Inciso XIX do artigo 6º do Decreto 15.787, 
de 20 de fevereiro de 2024. Há 654 servi-
dores com processos de licença-prêmio 
deferidos e aguardando liberação para 
pagamento. Tais processos totalizam 
cerca de R$10.569.019,44. Segue anexa 
relação nominal dos servidores que 
aguardam tais pagamentos. A Secretaria 
da Fazenda, por meio do Departamento 



Câmara Municipal de Taubaté, 2.8.2024 - Boletim Legislativo nº 1636 19

ATOS OFICIAIS Consulte a ordem do dia no 
Câmara Sem Papel

a instalação de ondulação transversal 
(lombada física) em vias públicas, disci-
plinada pelo parágrafo único do art. 94 
do Código de Trânsito Brasileiro, proíbe 
a utilização de tachas, tachões e disposi-
tivos similares implantados transversal-
mente à via pública no Art 1º diz que “a 
ondulação transversal pode ser utilizada 
onde se necessite reduzir a velocidade do 
veículo de forma imperativa, nos casos 
em que estudo técnico de engenharia de 
tráfego demonstre índice significativo ou 
risco potencial de acidentes cujo fator de-
terminante é o excesso de velocidade pra-
ticado no local e onde outras alternativas 
de engenharia de tráfego são ineficazes”. 
A Secretaria de Mobilidade Urbana in-
forma não possui disponibilidade finan-
ceira para promover a implantação de 
tais dispositivos. Para implantar a alte-
ração de sentido de circulação em uma 
via é necessário um estudo do bairro em 
sua totalidade, para que seja implantado 
o sistema de binários e não prejudique 
as condições de segurança e de tráfego 
na região. Por fim, será avaliada tecnica-
mente a sugestão de alteração para a rua 
José Benedito Carneiro e, se for viável, 
desenvolverá projeto e incluirá em sua 
programação. Será realizada vistoria no 
local supracitado e entrará em sua pro-
gramação a implantação da sinalização 
adequada para o local.  Quanto ao item 4, 
cumpre-nos encaminhar anexas as infor-
mações prestadas pela comandante da 
Guarda Civil Municipal.
Prefeito Municipal

Requerimento N° 1325/2024
Autor: Elisa Representa Taubaté
Requer estudos para executar inter-
venções necessárias na revitalização na 
Praça José Francisco Dias, localizado no 
Cecap – Quadra I.

Of. nº 613/2024
A Secretaria de Serviços Públicos in-
forma que se encontra em andamento 
a Ordem de Serviço 7011 de poda para 
a mencionada praça, e consta no cro-

nograma de execução da equipe opera-
cional. Quanto aos serviços de limpeza, 
a Sesp incluirá na programação da Re-
gional. Cumpre-nos encaminhar anexas 
as informações prestadas pelo inspetor 
do Centro de Gestão Integrada da Secre-
taria de Segurança Pública Municipal. 
Prefeito Municipal

Requerimento N° 1326/2024
Autor: Elisa Representa Taubaté
Requer informações sobre regularização 
transporte escolar da EMIEIEF Prof. Ana 
Silva Paolichi Ferro, localizada na rua 
Nagib Sabino nº 51 - Jardim Continental.

Of. nº 613/2024
Os alunos residentes no bairro São 
Gonçalo, egressos da 2ª etapa da edu-
cação infantil naquele bairro, passaram 
a ser transportados para a EMIEIEF Pro-
fessora Ana Silvia Paolichi Ferro em 
função da não oferta da classe de 1º ano 
do ensino fundamental, anos iniciais, 
dentro da EMEF Prof. Lafayette Rodrigues 
Pereira em 2022. Entre a EMEF Prof. La-
fayette e a EMIEIEF Professora Ana Silva 
são 1.200 metros de distância. Nos anos 
de 2023 e 2024, outros alunos, também 
residentes no São Gonçalo, ingressaram 
no 1º ano, e o grupo anterior tornou-se os 
2º e 3º anos, de forma que a quantidade 
de alunos teve aumento significativo, 
porém, o Departamento de Frotas da 
PMT, responsável pela logística do trans-
porte escolar, continuamos atendendo, 
mesmo tendo o aumento de demanda 
em outras linhas escolares no município 
e cuja distância entre a residência e as es-
colas eram superiores a 2 km. Para que 
mais veículos escolares possam ser uti-
lizados pelo Departamento de Frotas, 
aguarda-se pela finalização do Pregão 
Eletrônico 40/2024, que trata sobre a lo-
cação de novos veículos escolares. Re-
centemente, o Departamento de Frotas já 
procedeu a implantação de dois pontos 
de embarque/ desembarque distintos 
no bairro a pedido dos próprios pais, e 
que chegou a esta Secretaria, por meio 

do vereador Richardson, fim de facilitar 
o transporte. Os pontos de desembarque 
hoje são: em frente à EMEF Prof. Lafayette 
Rodrigues Pereira e na praça do São 
Gonçalo, localizado no início da Av. André 
Cursino dos Santos, em frente à Fábrica 
de Artefatos e Cimento da PMT. 
Prefeito Municipal

Requerimento N° 1327/2024
Autor: Elisa Representa Taubaté
Requer informações sobre manutenção 
e pavimentação do buraco localiza na 
avenida Major Joaquim Monte Patto em 
frente ao nº 165, bairro Monção.

Of. nº 613/2024
A Secretaria de Obras informa que o 
serviço consta em seu cronograma para 
ser realizado, contudo, está monitorando 
junto à Sabesp e conduzindo estudos 
para identificar a melhor alternativa de 
manutenção.
Prefeito Municipal

Requerimento N° 1328/2024
Autor: Elisa Representa Taubaté
Requer informações sobre a manutenção 
e conservação do Museu Histórico, Fol-
clórico e Pedagógico Monteiro Lobato – 
Sítio do Picapau Amarelo.

Of. nº 613/2024
A Secretaria de Serviços Públicos informa 
que se encontra em andamento a Ordem 
de Serviço 6829 de poda o mencionado 
local, e consta na programação de exe-
cução da equipe operacional. Seguem as 
informações prestadas pela Secretaria de 
Cultura e Economia Criativa, por meio da 
Área de Museus, Patrimônio e Arquivos 
Históricos: 
As ações voltadas à manutenção e a con-
servação do Museu Histórico, Folclórico 
e Pedagógico Monteiro Lobato são reali-
zadas periodicamente, e no tocante à: 
1- Poda das árvores - providências foram 
solicitadas mediante Ordem de Serviço, 
em andamento, nº 6829; a retirada dos 
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galhos das árvores é feita regularmente, 
dada especial atenção ao chamado e, se 
for o caso, priorizando o atendimento, 
devido local ser espaço destinado à vi-
sitação e ao lazer de famílias, inclusive 
com grande visitação do público in-
fantil. Para a revitalização do gramado 
torna-se necessária aprovação orça-
mentária para elaboração de um projeto 
paisagístico no local. Intensificação da 
ronda da Guarda Municipal, realizada 
conforme disponibilidade da Guarda 
Municipal. Manutenção do playground 
foi solicitada.
2- O Museu possui equipamento de 
playground para crianças com defici-
ência ou mobilidade reduzida, no en-
tanto, encontra-se em situação precária, 
tendo já sido solicitada autorização, nos 
conselhos municipal, estadual e federal, 
para a construção de uma base/ platô e 
via pavimentada de acesso, como me-
lhoria para inserção de novos equipa-
mentos. Processo 10.00004034/2024_11 
e Solicitação 2045.0054574/2024.
Prefeito Municipal

Requerimento N° 1329/2024
Autor: Serginho
Requer cópias dos dois últimos rela-
tórios conclusivos elaborados pelas co-
missões de nomeadas por portarias do 
Sr. Prefeito Municipal referente aos con-
tratos das OSSs.

Of. nº 621/2024
A Secretaria de Saúde, por meio da Co-
missão de Avaliação e Fiscalização OS 
HMU, encaminha anexos os requeridos 
relatório referente às UPAs e ao HMUT.
Prefeito Municipal

Requerimento N° 1330/2024
Autor: Talita Cadeirante
Requer informações ao Exmo. Sr. Pre-
feito Municipal sobre consultas com es-
pecialistas, sistema de marcação de 
consultas e aplicativo da rede municipal 
de saúde.

Of. nº 622/2024
A Secretaria de Saúde informa que, 
quanto à previsão para que o apli-
cativo da saúde entre em operação, o 
Pregão 190/2019 previa um aplicativo 
para agendamento de consultas que 
não foi incluído no Pregão 372/2023 (vi-
gente desde 12/2023), por questões or-
çamentárias. Quanto às principais fun-
cionalidades deste aplicativo da saúde, 
o contrato vigente não contempla desen-
volvimento de aplicativo para agenda-
mento de consultas. Os agendamentos 
são feitos via WhatsApp por meio de men-
sagens e contato telefônico (ligação), na 
mensagem/ ligação o munícipe é ques-
tionado se ainda aguarda a vaga e, com a 
confirmação, é realizado o agendamento 
e orientado a retirar a filipeta do agenda-
mento no posto de saúde mais próximo 
de sua residência. São feitas três tenta-
tivas de contatos em dias alternados, ten-
tativas em todos os números de telefone 
que constam no cadastro do paciente. O 
registro é feito em sistema no dia e hora 
da tentativa de contato. Especialidades 
com demanda reprimida e tempo de 
espera: segue documento anexo.
Prefeito Municipal

Requerimento N° 1331/2024
Autor: Talita Cadeirante
Requer informações ao Exmo. Sr. Prefeito 
Municipal sobre a praça José Antônio 
Ramos localizada na Av. Bandeirantes, no 
Residencial Sítio Santo Antônio.

Of. nº 622/2024
A Secretaria de Serviços Públicos informa 
que a manutenção é realizada pela Sesp. 
Quanto ao item 2, a Secretaria de Plane-
jamento, por meio da Área de Projetos 
e Equipamentos Institucionais, informa 
que o único arquivo que consta em seus 
bancos de dados, em relação ao local, é 
um projeto identificado como PC 2259, 
o qual foi elaborado em 25/3/2014, não 
havendo outras informações sobre a 
instalação de gradil. Quanto aos itens 
4 e 5, a Fiscalização de Postura informa 

que sim, além dela, são utilizados o De-
creto 8837/1999, a Lei 3317/1999 e a Lei 
5419/2018.  Segue o arquivo anexo.
Prefeito Municipal

Requerimento N° 1332/2024
Autor: Talita Cadeirante
Requer ao Egrégio Plenário autori-
zação para realização de Audiência Pú-
blica sobre o projeto da empresa Natural 
Energia para instalação de uma Usina 
Termoelétrica de grande porte na cidade 
de Caçapava.

Requerimento N° 1333/2024
Autor: Douglas Carbonne
Requerer ao Excelentíssimo Senhor Pre-
feito Municipal que determine ao Con-
selho de Administração do Simube que 
realize um levantamento dos alunos con-
templados e desistentes ou reprovados 
juntos as instituições credenciadas.

Of. nº 630/2024
A Secretaria de Educação encaminha 
anexas as informações prestadas pela 
presidência do Conselho de Adminis-
tração do Fundo Municipal de Bolsas 
de Estudo e coloca-se à disposição para 
quaisquer esclarecimentos adicionais 
que se façam necessários.
Prefeito Municipal

Requerimento N° 1334/2024
Autor: Douglas Carbonne
Requerer ao Exmo. Sr. Prefeito Municipal 
que determine à secretaria competente 
que realize reparo na massa asfáltica e 
troca da manilha da rua Ulisses Eleutério 
de Souza, no bairro São Gonçalo.

Of. nº 630/2024
A Secretaria de Obras informa que ava-
liará a necessidade da troca de toda ex-
tensão da rede, portanto, de momento 
realizará a abertura do ponto rompido e 
efetuará o reparo necessário.
Prefeito Municipal
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Requerimento N° 1335/2024
Autor: Douglas Carbonne
Requerer ao Excelentíssimo Senhor Pre-
feito Municipal que determine à Secre-
taria de Mobilidade que realize estudo 
para instalação de lombofaixa em frente 
à Escola Estadual Monsenhor João Alves, 
localizada na rua Helvino de Moraes, 840, 
bairro Vila São José.

Of. nº 630/2024
A Secretaria de Mobilidade Urbana in-
forma que, conforme recomendação do 
Ministério Público do Estado de São Paulo, 
por meio do ofício 15/2021 – 11° pj/kcon 
Inquérito Civil 14.0678.0000009/10-6, re-
comenda-se que a Prefeitura abstenha 
em proceder a instalação de novos redu-
tores de velocidade (lombadas e lombo-
faixas), sem que antes seja justificada por 
estudos técnicos. Na Resolução 600/2016, 
que estabelece os padrões e critérios para 
a instalação de ondulação transversal 
(lombada física) em vias públicas, disci-
plinada pelo parágrafo único do art. 94 
do Código de Trânsito Brasileiro, proíbe 
a utilização de tachas, tachões e disposi-
tivos similares implantados transversal-
mente à via pública no Art 1º diz que “a 
ondulação transversal pode ser utilizada 
onde se necessite reduzir a velocidade do 
veículo de forma imperativa, nos casos 
em que estudo técnico de engenharia de 
tráfego demonstre índice significativo ou 
risco potencial de acidentes cujo fator 
determinante é o excesso de velocidade 
praticado no local e onde outras alterna-
tivas de engenharia de tráfego são inefi-
cazes”. Oportunamente, a Secretaria in-
forma que não possui disponibilidade 
financeira para promover a implantação 
de tais dispositivos. 
Prefeito Municipal

Requerimento N° 1336/2024
Autor: Douglas Carbonne
Requerer ao Excelentíssimo Senhor Pre-
feito Municipal que determine à Secre-
taria de Mobilidade que realize estudo 
para instalação lombofaixa na avenida 

Cinderela, bairro Jardim Gurilândia.

Of. nº 630/2024
A Secretaria de Mobilidade Urbana in-
forma que, conforme recomendação do 
Ministério Público do Estado de São Paulo, 
por meio do ofício 15/2021 – 11° pj/kcon 
Inquérito Civil 14.0678.0000009/10-6, re-
comenda-se que a Prefeitura abstenha 
em proceder a instalação de novos redu-
tores de velocidade (lombadas e lombo-
faixas), sem que antes seja justificada por 
estudos técnicos. Na Resolução 600/2016, 
que estabelece os padrões e critérios para 
a instalação de ondulação transversal 
(lombada física) em vias públicas, disci-
plinada pelo parágrafo único do art. 94 
do Código de Trânsito Brasileiro, proíbe 
a utilização de tachas, tachões e disposi-
tivos similares implantados transversal-
mente à via pública no Art 1º diz que “a 
ondulação transversal pode ser utilizada 
onde se necessite reduzir a velocidade do 
veículo de forma imperativa, nos casos 
em que estudo técnico de engenharia de 
tráfego demonstre índice significativo ou 
risco potencial de acidentes cujo fator 
determinante é o excesso de velocidade 
praticado no local e onde outras alterna-
tivas de engenharia de tráfego são inefi-
cazes”. Oportunamente, a Secretaria in-
forma que não possui disponibilidade 
financeira para promover a implantação 
de tais dispositivos.
Prefeito Municipal

Requerimento N° 1337/2024
Autor: Douglas Carbonne
Requerer ao Excelentíssimo Senhor Pre-
feito Municipal que determine à secre-
taria competente que realize estudo para 
supressão de árvore solicitada através do 
protocolo 23071/2021.

Of. nº 630/2024
A Secretaria de Serviços Públicos informa 
que o Processo 23071/2021 foi atendido 
em 5/7/2022, inclusive com a compen-
sação de dez mudas para o município. O 
indivíduo arbóreo, a que se refere à foto 

anexa, é referente a outra árvore, loca-
lizada na rua Antônio Magalhães Bastos, 
fundos do edifício Saveiro, solicitação 
feita pelo próprio condomínio e será su-
primida após a realização de avaliação 
técnica, onde foi constatada a neces-
sidade da sua retirada.
Prefeito Municipal

Requerimento N° 1338/2024
Autor: Douglas Carbonne
Requerer ao Exmo. Sr. Prefeito Municipal 
que determine à Secretaria de Mobi-
lidade que realize estudo para instalação 
lombofaixa, redutor de velocidade e si-
nalização vertical na avenida Marcílio Si-
queira Frade, bairro Sandra Maria.

Of. nº 630/2024
A Secretaria de Mobilidade Urbana in-
forma que, conforme recomendação do 
Ministério Público do Estado de São Paulo, 
por meio do ofício 15/2021 – 11° pj/kcon 
Inquérito Civil 14.0678.0000009/10-6, re-
comenda-se que a Prefeitura abstenha 
em proceder a instalação de novos redu-
tores de velocidade (lombadas e lombo-
faixas), sem que antes seja justificada por 
estudos técnicos. Na Resolução 600/2016, 
que estabelece os padrões e critérios para 
a instalação de ondulação transversal 
(lombada física) em vias públicas, disci-
plinada pelo parágrafo único do art. 94 
do Código de Trânsito Brasileiro, proíbe 
a utilização de tachas, tachões e disposi-
tivos similares implantados transversal-
mente à via pública no Art 1º diz que “a 
ondulação transversal pode ser utilizada 
onde se necessite reduzir a velocidade do 
veículo de forma imperativa, nos casos 
em que estudo técnico de engenharia de 
tráfego demonstre índice significativo ou 
risco potencial de acidentes cujo fator 
determinante é o excesso de velocidade 
praticado no local e onde outras alterna-
tivas de engenharia de tráfego são inefi-
cazes”. Oportunamente, a Secretaria in-
forma que não possui disponibilidade 
financeira para promover a implantação 
de tais dispositivos. Ademais, informa 
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que será realizada vistoria no local e en-
trará em sua programação a sinalização 
vertical solicitada.
Prefeito Municipal

Requerimento N° 1339/2024
Autor: Douglas Carbonne
Requerer ao Excelentíssimo Senhor Pre-
feito Municipal que proceda a suplemen-
tação do orçamento do Simube visando o 
aumento das porcentagens concedidas.

Of. nº 630/2024
A Secretaria de Educação encaminha 
anexas as informações prestadas pela 
presidência do Conselho de Adminis-
tração do Fundo Municipal de Bolsas 
de Estudo e coloca-se à disposição para 
quaisquer esclarecimentos adicionais 
que se façam necessários.
Prefeito Municipal

Requerimento N° 1340/2024
Autor: Serginho
Requer informações sobre número de 
pessoas cadastradas no SUS municipal e 
quais ações estão sendo realizadas para 
atender a demanda.

Of. nº 637/2024
A Secretaria de Saúde, por meio da Área 
de Atenção Primária à Saúde, informa que 
no ano de 2020 a população de Taubaté 
coberta pela rede SUS era de 184.050, ou 
seja 58,44%; já no ano de 2024 a popu-
lação é 189.846, ou seja 59,17%, aumento 
de 5.346 pessoas usuárias da rede muni-
cipal de saúde. Em relação à qualificação 
dos profissionais médicos, são ofertados 
treinamentos periódicos sobre assuntos 
de patologias típicas da saúde básica, 
bem como retorno de doenças existentes 
ou novas doenças. Quanto ao financia-
mento da atenção básica, o Governo Fe-
deral, bem como o Estado, divide o re-
passe financeiro em captação ponderada 
(total de pessoas cadastradas), vulnerabi-
lidade e produção.
Prefeito Municipal

Requerimento N° 1341/2024
Autor: Serginho
Requer informações sobre Protocolo 
64.351/2023.

Of. nº 637/2024
A Secretaria de Serviços Públicos entrou 
em contato com o requerente, e foi in-
formado no dia 8/6/2024, por meio Pro-
tocolo 64351/2024, que o pedido será 
para poda, e não supressão. Portanto, en-
contra-se em andamento uma ordem de 
serviço de poda e consta no cronograma 
de execução equipe operacional.
Prefeito Municipal

Requerimento N° 1342/2024
Autor: Serginho
Requer estudos e ações para evitar 
erosão de terra em córrego próximo das 
residências localizadas na rua Valdir 
Alves Ferreira, Taubateguassu.

Of. nº 637/2024
A Secretaria de Obras informa que trata-se 
de implantação de muros de gabiões nas 
margens do córrego, onde seriam neces-
sários licenciamento ambiental junto a 
Cetesb e Semabea, num trecho bastante 
adensado por árvores de grande porte, a 
fim de avaliar a possibilidade de realizar 
tal obra, além dos recursos que momen-
taneamente não possuem.
Prefeito Municipal

Requerimento N° 1343/2024
Autor: Serginho
Requer divulgar os eventos turísticos 
da cidade de Taubaté no Calendário Tu-
rístico Oficial do Brasil.

Of. nº 637/2024
A Secretaria de Desenvolvimento, Ino-
vação e Turismo agradece o interesse 
e informa que divulgou amplamente a 
inauguração do Centro de Informações 
Turísticas no Quiririm, tanto no site da 
Prefeitura quanto em nossas redes so-
ciais, rádios e portais de comunicação, 

como a rádio Aparecida e o site valee-
macao.com.br. Contudo, lamenta in-
formar que não foi possível incluir o 
evento no Calendário Turístico Oficial do 
Brasil. Contudo, informa que está traba-
lhando para solucionar essa questão e 
espera contar com seu apoio contínuo 
para promover Taubaté como destino 
turístico.
Prefeito Municipal

Requerimento N° 1344/2024
Autor: Alberto Barreto
Requer ao Egrégio Plenário, autorização 
para a realização de Audiência Pública 
para debater o Plano Diretor de Macro-
drenagem para o município de Taubaté.

Requerimento N° 1346/2024
Autor: Richardson da Padaria
Reitera o requerimento 2873/2023 para 
solicitar informações ao Exmo. Sr. Pre-
feito Municipal para que determine às 
secretarias competentes que realizem a 
limpeza e desassoreamento do córrego 
localizado na rua dos Miosótis - Campos 
Elíseos.

Of. nº 636/2024
A Secretaria de Obras informa que já 
foram realizados os estudos para, no caso 
específico do Campos Elíseos, a implan-
tação de um piscinão, a fim reter a vazão 
que a travessia, principalmente no túnel 
que é afunilado, não dando vazão sufi-
ciente, causando o alagamento do bairro. 
Para a realização da obra, serão neces-
sários recursos financeiros para desapro-
priações e a obra propriamente citada.
Prefeito Municipal

Requerimento N° 1347/2024
Autor: Serginho
Requer informações sobre quitação da 
dívida total da Prefeitura Municipal de 
Taubaté e ações para receber parte do 
valor dos devedores inscritos na dívida 
ativa.
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Of. nº 637/2024
Seguem as informações prestadas pelo 
procurador-chefe tributário:
O município realiza as seguintes ações 
visando a recuperação dos créditos ins-
critos em dívida ativa:
a) parcelamento administrativo dos dé-
bitos, nos termos da lei vigente;
b) inserção em todos os carnês e lan-
çamentos tributários de uma notifi-
cação administrativa em relação aos 
inadimplentes;
c) protesto extrajudicial juntos aos Car-
tórios de Notas de Taubaté, realizado 
desde 2014;
d) está em processo de contratação de 
empresa para a negativação perante 
órgão de proteção de crédito, como o 
Serasa e o SPC, para casos de contri-
buintes devidamente cadastrados, com 
seu CPF e CNPJ;
e) intensificação da cobrança ad-
ministrativa através de notificação 
extrajudicial;
f) ajuizamento das ações de execução 
fiscal.
Conforme estudo anexo realizado pela 
Procuradoria Tributária, optou-se pela 
não celebração do termo de cooperação 
técnica entre a Vara da Fazenda Pública 
local e o município de Taubaté neste mo-
mento. O município não tem interesse 
em aderir, uma vez que isso ocasionaria a 
extinção de, pelo menos, 90% das ações 
de execução fiscal em curso, o que traria 
um grave prejuízo financeiro, pois o mu-
nicípio deixaria de tentar recuperar apro-
ximadamente, R$900.000,00. O contro-
lador chefe informa que os relatórios 
são quadrimestrais e o do primeiro qua-
drimestre de 2024 ainda encontra-se 
em conclusão, uma vez que os demons-
trativos da Prefeitura, utilizados para a 
confecção desses relatórios, são publi-
cados 30 das após o encerramento qua-
drimestre. Seguem anexos os relatórios. 
Seguem anexos os relatórios emitidos 
pela Auditoria-Geral do Município refe-
rente ao exercício de 2023. Importante 
destacar que a Auditoria-Geral realiza au-
ditorias ordinárias e extraordinárias. As 

auditorias ordinárias são baseadas no 
Plano Anual de Atividades da Auditoria 
Interna (PAINT).
Prefeito Municipal

Requerimento N° 1348/2024
Autor: Moises Pirulito
Requer ao Sr. Prefeito a publicação da 
lista atualizada dos agraciados com Bolsa 
de Estudo Simube/24.

Of. nº 634/2024
A Secretaria de Educação encaminha 
anexas as informações prestadas pela 
presidência do Conselho de Adminis-
tração do Fundo Municipal de Bolsas 
de Estudo e coloca-se à disposição para 
quaisquer esclarecimentos adicionais 
que se façam necessários.
Prefeito Municipal

Requerimento N° 1349/2024
Autor: Moises Pirulito
Requer ao Sr. Prefeito a Instalação de 
bueiros na rua Luiz José de Brun, no 
Jardim Califórnia.

Of. nº 634/2024
A Secretaria de Obras informa que tra-
ta-se de desobstrução de galerias, e mais 
bocas de lobo serão necessárias à con-
dução por meio de ramais que deverão 
ser implantados. Há que avaliar se a cap-
tação mestre conseguirá dar vazão dessa 
contribuição de águas pluviais.
Prefeito Municipal

Requerimento N° 1350/2024
Autor: Moises Pirulito
Requer ao Sr. Prefeito cópia do Pregão 
Eletrônico 148/2024, Processo Adminis-
trativo 12.199/2024.

Of. nº 634/2024
Segue anexa cópia do processo soli-
citado, fornecido pelo Departamento de 
Compras.
Prefeito Municipal

Requerimento N° 1351/2024
Autor: Moises Pirulito
Requer ao Sr. Prefeito medidas adi-
cionais de segurança pública no centro 
de Taubaté.

Of. nº 634/2024
Cumpre-nos encaminhar anexas as infor-
mações prestadas pela comandante da 
Guarda Civil Municipal.
Prefeito Municipal

Requerimento N° 1352/2024
Autor: Moises Pirulito
Requer ao Sr. Prefeito Informações sobre 
a Transferência dos Setores da Prefeitura 
para o Prédio do Tesourinho.

Of. nº 634/2024
Seguem as informações referente aos 
itens 1 a 4:
1- As secretarias e setores hoje no Edifício 
Urupês, popularmente conhecido como 
Tesourinho, localizado na rua Carneiro 
de Souza, 99, Centro, Taubaté/SP, CEP 
12010- 070, são:
· Secretaria de Segurança Pública: ad-
ministrativo, sendo: secretário, diretor e 
gestor; comandante e subcomandante; 
RH GCM, Corregedoria GCM; Logística; co-
ordenador operacional e Protocolo.
· Secretaria de Habitação, todo o setor.
· Secretaria da Fazenda, todo o setor;
· Protocolo-Geral da Prefeitura;
· Cadastro Mobiliário;
· Arrecadação;
· Cadastro Imobiliário;
· Área da Receita;
· Contabilidade;
· Tesouraria.
· Parte da Secretaria de Saúde: Ouvidoria, 
Saúde/ RH / protocolo / telefonista / RH 
da saúde / Comus / comissão de ética e 
a assessoria do secretário e atendimento 
ao público.
· No início de julho a Procuradoria-Geral 
do Município, sendo o Setor Tributário.
2- Finalizar o processo de centralização 
de serviços ao público.
3- Não houve custo na transferência e na 
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adaptação do novo prédio.
4- A mudança beneficiará os cidadãos 
e a administração pública com a apro-
ximação dos serviços, revitalização do 
centro e fortalecimento do comércio 
local. 
Quanto aos itens 5 e 6, a Secretaria de 
Mobilidade Urbana informa que o prédio 
do Tesourinho não possui vagas de esta-
cionamento. Ademais, informa que na 
rua Carneiro de Souza já existem vaga 
para idosos, PCD e solidária. 
Prefeito Municipal

Requerimento N° 1353/2024
Autor: Moises Pirulito
Requer ao Sr. Prefeito que sejam reali-
zadas melhorias na rua Fabiano Barbosa 
dos Santos, no bairro Ribeirão das Almas.

Of. nº 634/2024
A Secretaria de Obras, por meio da Área 
de Fiscalização Rural, informa que o local 
onde se solicita melhorias está inserido 
dentro do parcelamento clandestino/ ir-
regular de solo. Informa, também, que 
o loteamento clandestino/ irregular de 
solo é monitorado pela Área de Fiscali-
zação de Obras Particulares.
Prefeito Municipal

Requerimento N° 1354/2024
Autor: Boanerge
Requer obras de contenção, em ca-
ráter de urgência, próximo à rua Nelson 
Ferrari, no bairro Santa Teresa, em de-
corrência de risco de desmoronamento 
da encosta.

Of. nº 629/2024
O secretário-adjunto de obras esclarece 
que s referida área é monitorada pela 
Defesa Civil. As intervenções já foram 
realizadas para o direcionamento das 
águas pluviais com a finalidade de não 
acumular águas no solo na referida área 
verde. Cabe lembrar que a manutenção 
da praça, como exemplo a limpeza e ma-
nutenção da área verde, contribui para a 

estabilização da área. Esclarece, ainda, 
que continuará monitorando a área.
Prefeito Municipal

Requerimento N° 1355/2024
Autor: Neneca Luiz Henrique
Requer informações sobre a adesão à 
campanha de vacinação contra a dengue 
e ampliação do público-alvo.

Of. nº 633/2024
A Secretaria de Saúde, por meio da Co-
ordenação da Vigilância Epidemiológica, 
informa que:
1- Adesão à vacina:
Seguem os dados com relação a popu-
lação atendida:
10 anos - 855 doses aplicadas,
11 anos - 608 doses aplicadas,
12 anos - 384 doses aplicadas,
13 anos - 261 doses aplicadas,
14 anos - 172 doses aplicadas.
Total de atendimentos até 13/6/2024 - 
2.280 doses. 
Os índices referentes à vacinação no mu-
nicípio estão abaixo do esperado, tendo 
em vista o público-alvo indicado, porém, 
o município não recebeu todas as doses 
necessárias para a cobertura total do pú-
blico, tendo sido repassado pelo estado 
4.748 doses. 
2- Validade dos lotes de Vacina: 
21/2/2025. Sensibilização da população 
através de campanhas em mídias sociais 
e unidades de saúde do município.
3- Sobra de vacinas: como não houve até 
o momento o repasse total de vacinas 
ao atendimento do público-alvo in-
dicado, não se pode considerar que não 
há sobras para redirecionamento para 
outros públicos. 
4- Características da vacina: conforme 
orientação do Ministério da Saúde, o 
esquema vacinal é composto por duas 
doses ministradas com intervalo de três 
meses entre as aplicações.
5- Duração da imunização: não há orien-
tações do Ministério da Saúde a respeito 
da duração da imunização, aguardando 
informes análise técnica e estudo sobre 

eficácia, tempo de proteção (imuni-
zação) e necessidade de eventuais doses 
adicionais. 
Prefeito Municipal

Requerimento N° 1356/2024
Autor: Paulo Miranda
Requer ao Exmo. Sr. Prefeito Municipal, 
que designe a secretaria competente 
para que realizem a manutenção da rua 
Azaleia, no bairro do Barreiro.

Of. nº 635/2024
A Secretaria de Obras informa que o 
serviço será inserido na programação 
do setor da rua e assim que possível será 
executado.
Prefeito Municipal

Requerimento N° 1357/2024
Autor: Boanerge
Requer a revitalização com troca de 
lâmpada no playground na avenida 
Nelson Ferrari, em frente ao número 111, 
bairro Santa Teresa.

Of. nº 629/2024
A Secretaria de Serviços Públicos in-
forma que a solicitação foi encaminhada 
às equipes responsáveis, visando a pro-
gramação dos serviços de limpeza e ma-
nutenção da iluminação.
Prefeito Municipal

Requerimento N° 1358/2024
Autor: Adriano Coletor Tigrão
Requer ao Senhor Prefeito Municipal 
que considere informar a viabilidade 
de instalação de ciclovia por toda ex-
tensão da avenida Arcênico Riemma, 
bairro do Una.

Of. nº 628/2024
A Secretaria de Mobilidade Urbana in-
forma que já existe ciclovia implantada 
junto ao canteiro central da avenida Ar-
cênio Riemma.
Prefeito Municipal
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Requerimento N° 1359/2024
Autor: Adriano Coletor Tigrão
Requer ao Senhor Defensor Público 
Chefe da Defensoria Pública de Taubaté 
que considere dar informações a respeito 
do sistema de atendimento.

Of. nº 100/2024 – AT IV
Venho à elevada presença de Vossa Exce-
lência informar que tanto o agendamento 
quanto o efetivo atendimento na Defen-
soria Pública do Estado de São Paulo, na 
Unidade Taubaté, são realizados nas mo-
dalidades presencial ou virtual. Os aten-
dimentos são feitos por meio de agen-
damento, os quais podem ser realizados 
remotamente, pelo site www.defensoria.
sp.def.br ou pelo telefone 0800-773 43 40, 
ou presencialmente, diretamente na sede 
da Defensoria Pública, na praça Coronel 
Vitoriano n° 113, Jd. Sta. Clara – Taubaté/
SP, CEP 12020-220.  Reforçamos a possi-
bilidade da modalidade presencial, su-
gerindo-se o encaminhamento dos ci-
dadãos à sede da Defensoria, onde serão 
acolhidos e orientados pelos servidores. 
Leandro de Castro Gomes 
Defensor Público do Estado 

Requerimento N° 1360/2024
Autor: Adriano Coletor Tigrão
Requer ao Senhor Prefeito Municipal que 
considere encaminhar ao setor compe-
tente que faça análise necessária para re-
forma das escolas municipais do bairro 
Água Quente.

Of. nº 628/2024
A Secretaria de Educação, após consulta 
junto ao Departamento de Infraestrutura 
e Patrimônio da Educação, obteve a se-
guinte informação: que a EMEI Paulo Ca-
milher Florençano - Água Quente I está 
prevista no pacote de revitalização das 
instalações elétricas para aumento de 
carga, além da reforma emergencial do 
muro de arrimo, a equipe DIPE executou 
a pintura geral do prédio. A EMEI Maria 
Edith Fernandes Moreira - Água Quente 
II, por sua vez, foi contemplada para a re-

vitalização das instalações elétricas para 
aumento de carga, estando pendente a 
ligação junto a EDP. Informa, ainda, con-
forme visitas técnicas in loco, elaborou 
um programa de necessidades, tendo 
em vista as demandas de manutenção 
predial (hidráulica, elétrica, alvenaria, 
pintura e outros).
Prefeito Municipal

Requerimento N° 1361/2024
Autor: Vivi da Rádio
Solicita ao Exmo. Senhor Prefeito Muni-
cipal, através da secretaria competente, 
informações quanto à saída do neuro-
logista que atendia no Cemte – EMEEEIF 
Madre Cecília, situado na avenida 
Francisco Alves Monteiro – Res. Novo 
Horizonte.

Of. nº 639/2024
A Secretaria de Saúde, por meio da Área 
de Saúde Mental e Deficiências, referir 
sobre os quesitos elencados abaixo: 
Referimos que o médico neurologista 
que realizava os atendimentos no Am-
bulatório de Reabilitação Madre Ce-
cília atendia a população acima de 12 
anos e permanecia neste ambulatório 
aproximadamente por quatro horas. 
Em consequência das faltas dos pró-
prios munícipes e por uma necessidade 
de reorganização de processos de tra-
balho, os quais vem sendo realizados 
justamente para adequar as demandas 
e necessidades das pessoas com defi-
ciências, assim contemplando não so-
mente as pessoas com Transtorno do Es-
pectro Autista (TEA), mas também com 
outras deficiências, visto que este Ambu-
latório não se faz exclusivo para atendi-
mento de pessoas com TEA, fez-se “seu 
retorno” à Policlínica Adulto, onde con-
tinua a oferta dos atendimentos. Sendo 
assim, as pessoas maiores de 18 anos 
seguem na Policlínica Adulto, e os me-
nores na Policlínica Infantil. O retorno do 
médico neurologista à Policlínica Adulto 
se deu somente após a organização de 
um fluxo interno, em que os profissionais 

da equipe multidisciplinar do Ambula-
tório Madre Cecília realizam encaminha-
mento direto para a Policlínica Adulto, 
onde estes pacientes não ficam em fila 
de espera, sendo agendados com prio-
ridade. Em nenhum momento houve in-
terrupção dos atendimentos. Neste mo-
mento, a Secretaria de Saúde estuda 
possibilidades e medidas viáveis para a 
reformulação da composição médica na 
equipe multiprofissional.
Prefeito Municipal

Requerimento N° 1362/2024
Autor: Vivi da Rádio
Requer informações ao Excelentíssimo 
Senhor Prefeito Municipal sobre a im-
plantação do Sistema de Centro de 
Custos de Taubaté.

Of. nº 639/2024
Cumpre-nos encaminhar anexas as infor-
mações prestadas pela Departamento de 
Convênios.
O diretor do Departamento de Adminis-
tração de Pessoal e Recursos Humanos 
ressalta que utiliza, para efeito de compa-
ração, os períodos compreendidos entre 
março e maio de 2023 e março e maio de 
2024, visto que o referido Decreto é de 20 
de fevereiro de 2024 e considerando-se o 
mês de junho ainda estar em andamento. 
Licença-prêmio em gozo:
2023 = total de 32 processos requeridos;
2024 = total de 49 processos requeridos.
Horas extras:
2023 = 45.594 horas, totalizando 
R$1.963.422,99;
2024 = 44.570 horas, totalizando 
R$1.629.028,23.
Estagiários ativos:
2023 = 220;
2024 = 112.
Segue anexo relatório detalhado sobre 
a economia alcançada nas despesas pú-
blicas no período de janeiro a maio de 
2023, em comparação com o período cor-
respondente de 2024, expedido pelo Se-
cretaria da Fazenda.
Prefeito Municipal
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Requerimento N° 1363/2024
Autor: Vivi da Rádio
Requer ao Egrégio Plenário autorização 
para realização de Audiência Pública que 
tratará sobre a atual legislação que rege 
os guardas municipais, a utilização de 
uniforme de verão por eles, bem como 
tratarmos sobre a estrutura da Defesa 
Civil de nossa cidade.

Requerimento N° 1364/2024
Autor: Talita Cadeirante
Requer informações ao Exmo. Senhor 
Prefeito Municipal sobre a compra de uni-
formes escolares para a rede municipal 
de educação.

Of. nº 638/2024
Seguem as informações prestadas pela 
Secretaria de Educação, por meio da Di-
visão de Normatização da Educação:
O pregão eletrônico 447/2023 para a 
compra de kits de uniformes escolares 
não foi retomado devido a ajustes neces-
sários no ETP e TR do objeto conforme 
acórdão do TCSP. Esses ajustes são es-
senciais para garantir a transparência e 
a conformidade com as normas legais vi-
gentes. Estamos trabalhando diligente-
mente para resolver essas questões e re-
tomar um novo processo o mais breve 
possível. Após ajustes, seguiremos com 
a retomada de cotação junto aos forne-
cedores e daremos continuidade aos 
trâmites para um novo processo licita-
tório. A Prefeitura espera poder entregar 
os novos kits de uniforme para os alunos 
assim que o pregão eletrônico for con-
cluído e os fornecedores selecionados 
entregarem os produtos. Estamos em-
penhados em agilizar o processo para 
garantir que os alunos recebam os uni-
formes no menor tempo possível. O 
quantitativo da reserva técnica de uni-
formes está demonstrado em tabela 
abaixo, garantindo uma distribuição ade-
quada. Até o momento, todos os esforços 
estão sendo feitos para que nenhum 
aluno novo fique sem uniforme.
Prefeito Municipal

Requerimento N° 1365/2024
Autor: Neneca Luiz Henrique
Requer informações sobre a fiscali-
zação do descarte irregular de entulhos 
e móveis.

Of. nº 633/2024
A Secretaria de Serviços Públicos, por 
meio da Fiscalização de Posturas, in-
forma que:
1- Protocolo online, Ouvidoria, Memo-
rando, Ofício, Requerimento.
2- Os proprietários são notificados para 
limpeza e multados, caso não cumpram 
com a notificação. Quando se dá o fla-
grante de descarte irregular, os infra-
tores são multados sem que haja a ne-
cessidade da aplicação da notificação 
preliminar. Foram aplicadas inúmeras 
multas, cujo valor é de 10UFMT, equiva-
lente a R$2.575,80.
3- A Sesp está orientando os munícipes 
quanto ao descarte irregular de en-
tulho, não só por meio da Fiscalização 
de Posturas, mas, também por meio 
das Regionais que trabalham nas ruas, 
tendo um contato mais direto com a 
população, para que o descarte seja re-
alizado corretamente nos PEVs - Pontos 
de Entrega Voluntária. 
4- Relativamente pouco, já que é ne-
cessário o flagrante para a aplicação 
da multa. Nos casos em que o infrator 
é gravado pelas câmeras, sendo pos-
sível sua identificação, as multas são 
aplicadas.
Prefeito Municipal

Requerimento N° 1366/2024
Autor: Alberto Barreto
Requer ao Exmo. Senhor Prefeito Mu-
nicipal que determine a Secretaria de 
Mobilidade Urbana a pintura de guia 
na Av. Francisco Barreto Leme n° 1132, 
conforme especifica.

Of. nº 632/2024
A Secretaria de Mobilidade Urbana in-
forma que somente a linha de indicação 
de proibição de estacionamento e/ou 

parada (faixa amarela) não proíbe o es-
tacionamento, essas funções cabem às 
placas R-6a (proibido estacionar) e R-6c 
(proibido parar e estacionar), a linha 
de indicação é uma sinalização com-
plementar a elas, conforme o Manual 
Brasileiro de Sinalização de Trânsito 
do Contran – Volume IV Sinalização Ho-
rizontal. De acordo com o Contran, a 
linha amarela pintada junto à guia da 
calçada representa a proibição de es-
tacionamento, não existe, em nenhum 
dos incisos do artigo 181, a referência 
a tal situação, como sendo passível 
de multa, o que significa que a sinali-
zação horizontal é apenas um reforço 
da proibição; se não houver uma placa 
de regulamentação, ou outro fator proi-
bitivo (como a esquina, o hidrante, a 
guia rebaixada), não haverá infração de 
trânsito apenas pelo estacionamento 
em local pintado na cor amarela.
Prefeito Municipal

Requerimento N° 1367/2024
Autor: João Henrique Dentinho
Requer ao senhor Prefeito Municipal 
que determine ao setor competente 
que proceda a manutenção do asfal-
tamento da rua Diana Ortiz, em toda a 
sua extensão.

Of. nº 631/2024
A Secretaria de Obras informa que tra-
ta-se da necessidade de recapeamento 
asfáltico em toda extensão da via, por-
tanto, será incluída tal demanda em 
plataformas estaduais e federais para 
obter recursos para a obra. Paliativa-
mente solicitará à Usina de Asfalto a re-
alização de uma operação tapa-buraco 
em toda sua extensão.
Prefeito Municipal

Requerimento N° 1368/2024
Autor: João Henrique Dentinho
Requer ao senhor Prefeito Municipal 
que determine ao setor competente 
que proceda limpeza e manutenção no 
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passeio público da rua Newton Câmara 
Leal de Barros, no centro.

Of. nº 631/2024
A Secretaria de Serviços Públicos in-
forma que os entulhos da foto foram re-
tirados no dia 4/6/2024. Informa, ainda, 
que os serviços de capina serão inse-
ridos na programação da Regional.
Prefeito Municipal

Requerimento N° 1369/2024
Autor: João Henrique Dentinho
Requer ao senhor Prefeito Municipal 
que determine ao setor competente 
que proceda a manutenção dos brin-
quedos instalados na praça Antonio 
Naldi, no Quiririm.

Of. nº 631/2024
A Secretaria de Serviços Públicos, por 
meio do Departamento de Operações, 
Serviços de Zeladoria e Obras, informa 
que já está realizando a manutenção 
dos brinquedos da referida praça.
Prefeito Municipal

Requerimento N° 1370/2024
Autor: João Henrique Dentinho
Requer ao senhor Prefeito Municipal 
que determine ao setor competente 
que proceda a manutenção da praça 
José Carlos da Costa (Fino) Sindica-
lista, localizada no bairro Portal da 
Mantiqueira, entre as avenidas Haroldo 
de Mattos e Expedicionário Bento No-
gueira de Moura, e o combate à praga 
de formigas que se instalou na praça.

Of. nº 631/2024
A Secretaria de Serviços Públicos, por 
meio do Departamento de Operações, 
Serviços de Zeladoria e Obras, informa 
que a limpeza da praça já faz parte 
do itinerário da EcoTaubaté. A Secre-
taria de Saúde esclarece que, quanto 
ao combate à praga de formigas que 
se instalou na praça, no dia 11/6/2024 
a equipe do CAS realizou vistoria na 

praça José Carlos da Costa s/n – Portal 
da Mantiqueira, para averiguar a si-
tuação dos formigueiros. Foram identi-
ficados diversos formigueiros por toda 
a praça e será aplicado formicida no 
local.
Prefeito Municipal

Requerimento N° 1371/2024
Autor: João Henrique Dentinho
Requer ao senhor Prefeito Municipal 
que determine ao setor competente 
que proceda a sinalização de orien-
tação turística no padrão Iphan ao 
Projeto Selva Viva, localizado no Bar-
reiro, e sua inserção nos roteiros turís-
ticos de Taubaté.

Of. nº 631/2024
A Secretaria de Desenvolvimento, Ino-
vação e Turismo reconhece a impor-
tância turística do Projeto Selva Viva 
para o município de Taubaté. O re-
ferido projeto, localizado no Barreiro, 
desempenha um papel significativo 
na valorização do turismo ecológico 
e na promoção das belezas naturais 
da nossa região. Ademais, concorda 
que a inserção do Projeto Selva Viva 
nos roteiros turísticos de Taubaté e a 
adequada sinalização de orientação tu-
rística, conforme o padrão Iphan, são 
ações essenciais para melhorar a expe-
riência dos visitantes e promover ainda 
mais o turismo local. Salienta que foi 
encaminhado à Secretaria de Mobi-
lidade Urbana o pedido para a con-
fecção da sinalização de orientação tu-
rística solicitada, conforme o padrão 
Iphan. Esta medida visa assegurar 
que os turistas tenham fácil acesso ao 
Projeto Selva Viva, fortalecendo assim 
o seu compromisso com o desenvolvi-
mento turístico do município. No en-
tanto, cumpre informar que, devido 
à ausência de previsão orçamentária 
para esse tipo de despesa no exer-
cício de 2024, não podem garantir que 
a sinalização será implementada ainda 
este ano. Ademais, agradece a compre-

ensão e reitera seu compromisso em 
buscar alternativas para atender a essa 
demanda no menor prazo possível.
Prefeito Municipal

Requerimento N° 1372/2024
Autor: Serginho
Requer informações sobre distribuição 
de médicos nas unidades de saúde.

Of. nº 637/2024
A Secretaria de Saúde, por meio da Co-
ordenação Médica APS, informa que 
atualmente dispõe de médicos nas uni-
dades de saúde da atenção primária, 
médicos esses com contrato estatu-
tários, ou do programa mais médicos. 
Em todas as unidades há médicos e 
a Coordenação Média APS está no 
aguardo da vinda de três ou quatro mé-
dicos de ESF, conforme divulgação dos 
editais do Programa Mais Médicos, pro-
vavelmente em julho de 2024. Estão 
sendo contratados quatro médicos clí-
nicos e uma médica de ESF em regime 
estatutário para compor a equipe e 
atender em lugares onde houve au-
mento de demanda. Na atual gestão 
foram aumentados três equipes de ESF 
para melhor atender a população.
Prefeito Municipal

Requerimento N° 1373/2024
Autor: Professor Edson
Requer que sejam feitas melhorias e 
construção de almoxarifado na Escola 
EMEIEF Braz Silvério Lemes, no Santa 
Luzia Rural.

Of. nº 654/2024
A Secretaria de Educação por meio da 
Área de Normatização da Educação, in-
forma que está providenciando orça-
mento, após abrirá filhote de acordo 
com a Ata de Manutenção em vigência. 
Ademais, coloca-se à disposição para 
quaisquer esclarecimentos adicionais 
que se façam necessários
Prefeito Municipal




